

TAYIKISTÁN



Tayikistán es uno de los 16 países que participaron en la primera edición de la historia de la Copa Mundial de Cuático, disputando el partido inaugural ante Kiribati. Disputó el Grupo A y quedó en segunda posición, quedando eliminada en semifinales. Consiguió la tercera plaza en la competición tras la imposibilidad de su rival de disputar el partido por el tercer y cuarto puesto.

Su primer representante fue Irene Ojeda en 2020.

Sorprendentemente, tiene el peor pato-average de los 10 primeros clasificados del Ranking FIC, y el equipo con más puntos encajados de toda la competición

PARTICIPACIONES COPA MC: 1 (2020)

RANKING FIC: 3º

RESULTADO ÚLTIMA COPA MC: 3º (Semifinales – tercer puesto)

REPRESENTANTES: 1 (Irene Ojeda)

ÚLTIMO REPRESENTANTE: Irene Ojeda

ESTADÍSTICAS

PJ	PG	PE	PP	TOTAL PUNTOS	PUNTOS ANOTADOS	PUNTOS ENCAJADOS	PATO AVERAGE
6	4	0	2	56	319	338	-19



Federación Internacional
de Cuático